
 

Аннотация 

  

Данный дипломный проект состоит из введения, четырех разделов, 

заключения. Содержание работы изложено на 61 страницах, иллюстрировано 5 

таблицами и 36 рисунками. 

Целью дипломного проекта является разработка системы подбора дебетовых 

карт на основе анализа покупательской активности клиентов. 

В дипломном проекте рассмотрены следующие вопросы: обоснование выбора 

темы дипломного проекта, выбор средств разработки, практическая реализация, 

безопасность жизнедеятельности. 

Итогом выполнения дипломного проекта стала разработанная система 

подбора дебетовых карт на основе анализа покупательской активности клиентов. 

 

 

The summary 

 

This diploma project consists of an introduction, four sections, and a conclusion. 

The content of the work is presented on 61 pages, illustrated with 5 tables and 36 figures. 

The goal of the diploma project is to develop a system for selecting debit cards based 

on an analysis of customer purchasing activity. 

The diploma project addresses the following issues: justification for choosing the 

topic of the diploma project, selection of development tools, practical implementation, 

and life safety. 

The result of the diploma project was the developed system for selecting debit cards 

based on an analysis of customer purchasing activity. 
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